
ПРОТОКОЛ № 25
заседания постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку по вопросам:
1. О внесении изменений в Устав муниципального образования городской 
округ Сургут Ханты-Мансийского автономного округа -  Югры.
2. О внесении изменений в решение Думы города от 29.03.2016 № 854-V ДГ 
«О Порядке определения размера платы по соглашению об установлении 
сервитута в отношении земельных участков, находящихся в собственности 
муниципального образования городской округ город Сургут».
3. О внесении изменений в решение Думы города от 29.03.2016 № 855-V ДГ 
«О Порядке определения размера платы за увеличение площади земельных 
участков, находящихся в частной собственности, в результате их 
перераспределения с земельными участками, находящимися в собственности 
муниципального образования городской округ город Сургут».
4. О внесении изменений в решение Думы города от 29.10.2021 
№ 7-VII ДГ «О показателях оценки деятельности Главы города и 
Администрации города».
5. О внесении изменений в решение Думы города от 08.11.2022 № 218-VII ДГ 
«Об утверждении Положения о предоставлении гарантий депутатам Думы 
города, осуществляющим свои полномочия на непостоянной основе».
6. О выполнении поручения постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку, 
оформленного постановлением Председателя Думы города от 03.10.2023 
№ 18 (о рассмотрении вопроса о возможности выделения земельного участка 
для организации занятий автоспортом).
7. О состоянии дел по осуществлению муниципального контроля в сфере 
благоустройства, составлению должностными лицами Администрации города 
протоколов об административных правонарушениях в области развития, 
благоустройства, озеленения территорий, содержания зданий 
и сооружений в соответствии с Законом Ханты-Мансийского автономного 
округа -  Югры «Об административных правонарушениях».

г. Сургут
ул. Восход, 4,
зал заседаний Думы города

21.11.2023
14.30

Присутствовали:
члены постоянного комитета Думы города по нормотворчеству, 
информационной политике и правопорядку, депутаты Думы города -  5: 
Саликов А.Н. -  по избирательному округу № 2
Бехтин М.М. -  по избирательному округу № 4,

председатель комитета
Явишев А. А. -  по избирательному округу № 7,

заместитель председателя комитета
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Рябчиков В.Н. -  по избирательному округу № 11,
заместитель председателя комитета 

Гринченко М.С. -  по избирательному округу № 12

депутаты Думы города -  5: 
Парфёнов С.В.
Пономарев В.Г.

Слепов М.Н.

Синенко Д.В.
Нечепуренко Д.С.

по избирательному округу № 9 
по избирательному округу № 10, 
заместитель Председателя Думы города 
по избирательному округу № 14, 
Председатель Думы города 
по избирательному округу № 15 
по избирательному округу № 21

Список присутствующих прилагается

Председательствующий: Бехтин М.М. -  председатель комитета

I. СЛУШАЛИ: О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В УСТАВ
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ СУРГУТ ХАНТЫ-МАНСИЙСКОГО ОКРУГА -  
ЮГРЫ.

ДОКЛАДЫВАЛА: Ерофеева М.В. -  начальник правового управления
Администрации города

Проинформировала по существу вопроса.

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Отметил следующее:
-  по проекту решения 30.10.2023 состоялись публичные 
слушания, в ходе которых предложений не поступило;
-  на заседании комитета 31.10.2023 рассмотрены 
результаты публичных слушаний; по итогам 
рассмотрения принято решение в заключении и 
информации о результатах публичных слушаний 
отразить рекомендацию Думе города принять решение 
Думы в редакции, внесённой Главой города;
-  проект решения прошёл процедуру согласования 
в аппарате Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 22-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.
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ГОЛОСОВАЛИ:

II. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

III. СЛУШАЛИ:

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.03.2016 № 854-V ДГ «О ПОРЯДКЕ 
ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ
ПО СОГЛАШЕНИЮ ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
СЕРВИТУТА В ОТНОШЕНИИ ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ, НАХОДЯЩИХСЯ В СОБСТВЕННОСТИ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ 
ОКРУГ ГОРОД СУРГУТ»

Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений 
Администрации города.

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения прошёл согласование
в аппарате Думы города без замечаний.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 22-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.03.2016 № 855-V ДГ
«О ПОРЯДКЕ ОПРЕДЕЛЕНИЯ РАЗМЕРА ПЛАТЫ 
ЗА УВЕЛИЧЕНИЕ ПЛОЩАДИ ЗЕМЕЛЬНЫХ 
УЧАСТКОВ, НАХОДЯЩИХСЯ В ЧАСТНОЙ 
СОБСТВЕННОСТИ, В РЕЗУЛЬТАТЕ ИХ 
ПЕРЕРАСПРЕДЕЛЕНИЯ С ЗЕМЕЛЬНЫМИ 
УЧАСТКАМИ, НАХОДЯЩИМИСЯ
В СОБСТВЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНОГО 
ОБРАЗОВАНИЯ ГОРОДСКОЙ ОКРУГ ГОРОД 
СУРГУТ»
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ДОКЛАДЫВАЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

IV. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Дворников А.В. -  директор департамента 
имущественных и земельных отношений 
Администрации города.

Проинформировал по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Сообщил, что проект решения прошёл согласование в
аппарате Думы города без замечаний, имеется
положительное заключение Контрольно-счетной палаты
города.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 22-м заседании Думы 
города принять проект решения в представленной 
редакции.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 29.10.2021 № 7-VII ДГ «О ПОКАЗАТЕЛЯХ 
ОЦЕНКИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ГЛАВЫ ГОРОДА И 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА»

Мединцева С.Г. -  начальник отдела социально- 
экономического прогнозирования Администрации 
города

Проинформировала по существу вопроса.

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что к проекту решения аппаратом Думы 
города подготовлено предложение об исключении 
в формулировке полномочия по реализации отдельных 
переданных государственных полномочий ссылки 
на Закон ХМАО -  Югры, которым органы местного 
самоуправления были наделены полномочиями 
по подготовке и проведению Всероссийской переписи 
населения 2020 год на срок до 31 декабря 2021 года. 
Администрацией города будет подготовлена таблица 
поправок.
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ВЫСТУПИЛ:

ГОЛОСОВАЛИ:

V. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛА:

ВЫСТУПИЛ:

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 22-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 08.11.2022 № 218-VII ДГ
«ОБ УТВЕРЖДЕНИИ ПОЛОЖЕНИЯ
О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ГАРАНТИЙ ДЕПУТАТАМ 
ДУМЫ ГОРОДА, ОСУЩЕСТВЛЯЮЩИМ СВОИ 
ПОЛНОМОЧИЯ НА НЕПОСТОЯННОЙ ОСНОВЕ»

Агапитова Т.А. -  начальник отдела юридического 
обеспечения и деятельности постоянных комитетов 
Думы города

Проинформировала по существу вопроса, о подготовке 
аппаратом Думы города к проекту решения поправки, 
предусматривающей исключение расходов на питание 
во время нахождения в месте проведения мероприятия 
в размере 300 рублей за каждый день нахождения в месте 
проведения мероприятия в случае нахождения 
в местности, откуда депутат по условиям транспортного 
сообщения и характеру мероприятия имеет возможность 
ежедневно возвращаться к постоянному месту 
жительства, по аналогии с решением Думы города 
от 06.04.2022 № 110-VII ДГ «Об утверждении порядка и 
размеров возмещения расходов, связанных 
со служебными командировками Главы города, 
депутатов Думы города, замещающих муниципальные 
должности на постоянной основе».

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Сообщил, что проект решения прошёл согласование 
в Администрации города без замечаний; аппаратом 
Думы города подготовлена таблица поправок.

Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)
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ГОЛОСОВАЛИ:

VI. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  рекомендовать депутатам на 22-м заседании Думы 
города принять проект решения с учётом поправок.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

О ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЯ ПОСТОЯННОГО 
КОМИТЕТА ДУМЫ ГОРОДА ПО
НОРМОТВОРЧЕСТВУ, ИРФОРМАЦИОННОЙ
ПОЛИТИКЕ И ПРАВОПОРЯДКУ, ОФОРМЛЕННОГО 
ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ 
ГОРОДА ОТ 03.10.2023 № 18 (О РАССМОТРЕНИИ 
ВОПРОСА О ВОЗМОЖНОСТИ ВЫДЕЛЕНИЯ 
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА ДЛЯ ОРГАНИЗАЦИИ 
ЗАНЯТИЙ АВТОСПОРТОМ)

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города

Проинформировал, что в рамках исполнения поручения 
рассматривалось несколько земельных участков, 
остановились на двух потенциально возможных к 
предоставлению: земельный участок в районе аэропорта 
и земельный участок в районе острова Заячьего -  рядом 
с авиадромом, мототрассой, один из смежных земельных 
участков; с точки зрения соблюдения интересов двух 
сторон: и спортивного сообщества, и жителей города 
наиболее удачным местом является именно данная 
территория, учитывая это от участка в районе аэропорта 
отказались. Однако, и по земельному участку на острове 
Заячий есть вопросы, в частности, сложности 
с подъездом.
Отметил, что поскольку в основе вопроса о выделении 
земельного участка лежит генеральный план города, 
в котором должны быть отражены объекты местного 
значения принятие окончательного решения возможно 
по завершении научно-исследовательской работы, 
предусматривающей комплексную корректировку 
генерального плана (принятие результатов 4 этапа 
работы -  декабрь текущего года, предположительно 
рассмотрение вопроса возможно январь-февраль 
следующего года после получения рекомендаций 
исполнителя работы).

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
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ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

ВЫСТУПИЛ:

Уточнил причины неприятия жителей посёлков 
Дорожного, Таёжного решения об организации 
площадки для организаций соревнований по автоспорту 
на территории бывшей автостоянки в районе аэропорта.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Основная причина, по которой жители посёлков 
высказались против размещения такого объекта 
в указанном месте -  это шум; решения о внесении 
изменений в Правила землепользования и застройки, 
генеральный план принимаются с учётом результатов 
публичных слушаний, поскольку жители высказались 
против -  решение не было принято.

Синенко Д.В. -  депутат Думы города 
Отметил, что ранее, когда рассматривался вопрос 
о выделении земельного участка в районе аэропорта для 
организации площадки для проведения соревнований по 
автоспорту, с активом общественной организации 
проводилась работа, и тогда ими высказывалось мнение, 
что данный земельный участок их не очень-то и 
устраивает.
Уточнил месторасположение земельного участка, 
который рассматривается Администрацией города как 
возможный к выделению (идёт ли речь о территории 
за гипермаркетом «Леруа Мерлен», рядом с объектом 
МБУ «ЦСП «Сибирский легион»).
Попросил председательствующего пояснить, с учётом 
полученной информации будет ли поручение снято 
с контроля и дано новое, либо срок исполнения 
поручения будет продлён.

Коновалов А.Ю. -  директор департамента архитектуры и 
градостроительства Администрации города 
Подтвердил, что речь идёт о территории 
за гипермаркетом «Леруа Мерлен».

Бехтин М.М. -  председатель комитета
Отметил, что поручение с контроля не снимается,
поскольку его исполнение предусматривает внесение
изменений в генеральный план, необходимо дождаться
результатов.
Проинформировал, что им предложен для рассмотрения 
на заседании комиссии по обеспечению безопасности 
дорожного движения вопрос о возможности установки
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ГОЛОСОВАЛИ:

VII. СЛУШАЛИ:

ДОКЛАДЫВАЛ:

искусственных неровностей на участке дороги 
по ул. Университетской, также по итогам рассмотрения 
вопроса на заседании комитета Администрации города 
предложено проработать вопрос о возможности 
установки фоторадарного комплекса «КОРДОН-М» 
на участке дороги по ул. Университетской. Таким 
образом, вопрос подлежит проработке и с этих сторон.

Предложил проголосовать за следующее решение:
-  продлить срок исполнения поручения до 15.02.2024.

«за» -  единогласно 

Решение принято.

Депутат Рябчиков В.Н. покинул зал заседания после 
рассмотрения 6-го вопроса повестки дня заседания 
постоянного комитета.

О СОСТОЯНИИ ДЕЛ ПО ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНТРОЛЯ В СФЕРЕ 
БЛАГОУСТРОЙСТВА, СОСТАВЛЕНИЮ
ДОЛЖНОСТНЫМИ ЛИЦАМИ АДМИНИСТРАЦИИ 
ГОРОДА ПРОТОКОЛОВ ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ 
ПРАВОНАРУШЕНИЯХ В ОБЛАСТИ РАЗВИТИЯ, 
БЛАГОУСТРОЙСТВА, ОЗЕЛЕНЕНИЯ ТЕРРИТОРИЙ, 
СОДЕРЖАНИЯ ЗДАНИЙ И СООРУЖЕНИЙ 
В СООТВЕТСТВИИ С ЗАКОНОМ ХАНТЫ- 
МАНСИЙСКОГО АВТОНОМНОГО ОКРУГА -  ЮГРЫ 
«ОБ АДМИНИСТРАТИВНЫХ
ПРАВОНАРУШЕНИЯХ»

Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного 
управления Администрации города

Представил доклад по вопросу.
Дополнительно проинформировал, что в постановление 
Правительства РФ от 10.03.2022 № 336
«Об особенностях организации и осуществления 
государственного контроля (надзора), муниципального 
контроля» 19.06.2023 внесено изменение, в соответствии 
с которым муниципальный контроль частично выведен 
из под действия моратория, это единственный вид 
контроля, когда при выявлении нарушений обязательных 
требований в ходе мероприятия без взаимодействия 
с контролируемым лицом такому лицу выдаётся 
предписание об устранении выявленных нарушений.
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ВЫСТУПИЛ:

ПОЯСНИЛ:

Отметил, что контрольное управление применяет 
данный инструмент и он является достаточно 
эффективным (нарушение незначительное, можно 
зафиксировать при осмотре, не требует дополнительного 
исследования; его устранение возможно в кратчайшие 
сроки; собственник известен и проживает в городе, т.е. 
может быть надлежаще уведомлен о выданном 
предписании), когда есть обратная связь и можно 
получить результат; для оценки контрольной 
деятельности установлен целевой показатель -  
исполнение предписаний на уровне 70%.
Выразил мнение относительно успешности применения 
данного инструмента при осуществлении контроля 
за выполнением работ по зимней уборке (например, 
выполнение требования, установленного в Правилах 
благоустройства, по уборке валов снега в течение 
семидневного срока).

Бехтин М.М. -  председатель комитета 
Обозначил ряд вопросов:
-  чем объясняется разница в количестве составленных 
специалистами контрольного управления протоколов 
(791) и рассмотренных на заседании административной 
комиссии (727);
-  каков процент исполнения 19 предписаний, выданных 
контрольным управлением по результатам выездных 
обследований;
-  о роли «квартальных», как «квартальные» вписаны 
в работу по наведению порядка на улицах 
и во дворах многоквартирных домов (в 2021 году 
в составе МКУ «Дирекция дорожно-транспортного 
хозяйства и жилищно-коммунального хозяйства» создан 
отдел, специалисты которого осуществляют функции так 
называемых «квартальных»).

Салий М.А. -  заместитель начальника контрольного 
управления
-  существует определенный временной промежуток 
между передачей материалов в административную 
комиссию и заседаниями административной комиссии, 
в связи с этим наблюдается некоторая разница 
в показателях;
-  контрольное управление отслеживает исполнение 
предписания посредством проведения контрольного 
мероприятия без взаимодействия, исполнение составило 
100%; за невыполнение в установленный срок законного
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предписания об устранении нарушений 
законодательства контролируемое лицо несёт 
ответственность по статье 19.5. КоАП РФ, также 
в соответствии со статьёй 19.6.1. должностные лица 
контрольного управления несут ответственность 
за невнесение информации о проверке в единый реестр 
проверок или информации о профилактическом 
мероприятии, контрольном (надзорном) мероприятии в 
единый реестр контрольных мероприятий,
неисполнение обязанности по осуществлению контроля 
за исполнением указанного предписания;
-  контрольное управление взаимодействует
со специалистами данного отдела в вопросах выявления 
брошенного, бесхозяйного и разукомплектованного 
автотранспорта, а также парковки на газонах; из 497 
протоколов за парковку на газонах порядка 30% 
составлено по материалам, подготовленным
специалистами отдела МКУ «Дирекция дорожно- 
транспортного хозяйства и жилищно-коммунального 
хозяйства».

ВЫСТУПИЛ: Бехтин М.М. -  председатель комитета
Уточнил, имеются ли вопросы у депутатов.
(вопросов не поступало)
Предложил проголосовать за следующее решение:
-  принять информацию к сведению;
-  вернуться к рассмотрению вопроса во 2 полугодии 2024 
года.

ГОЛОСОВАЛИ: «за» -  единогласно

Решение принято.

Председатель комитета М.М. Бехтин

Секретарь, консультант отдела 
юридического обеспечения и 
деятельности постоянных комитетов 
Думы города аппарата Думы города Е.Н. Абашева
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Список присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города 
по нормотворчеству, информационной политике и правопорядку

21.11.2023

От Администрации города:
1.
2 .
3 .
4.

Криворот В.В. 
Батракова Л.М. 
Агафонов С.А. 
Дворников А.В.

5. Пермитина С.В.

6. Коновалов А.Ю.

7. Клим Р.Б.

8. Бойко Е.И.

имущественных

и арендных 
имущественных

архитектуры

-  заместитель Главы города
-  заместитель Главы города
-  заместитель Г лавы города
-  директор департамента 

и земельных отношений
-  начальник отдела договорных

отношений департамента
и земельных отношений

-  директор департамента
и градостроительства

-  директор департамента массовых коммуникаций 
и аналитики

-  начальник службы по обеспечению взаимодействия
с представительными органами власти
департамента массовых коммуникаций
и аналитики

-  начальник управления кадров и муниципальной 
службы

-  заместитель начальника контрольного управления
-  начальник отдела социально-экономического 

прогнозирования
-  начальник отдела по организации работы

административной комиссии управления 
по вопросам общественной безопасности

От Контрольно-счетной палаты города:

9. Ерофеева М.В.

10. Салий М.А.
11. Мединцева С.Г.

12. Киричек Р.Е.

13. Жуков В.И.
От прокуратуры города:
14. ГуликО.В.
От учреждений города:
15. АрменчуА.А.

председатель

заместитель прокурора

начальник технического отдела МКУ «Управление 
капитального строительства»

От аппарата Думы города:
16. Никешин Н.С. -
17. Дворникова Т.А. -
18. Швидкая Е.А. -
19. Агапитова Т.А. -

20. Таран Л.Р. -

21. ЛехановаД.А. -

советник Председателя Думы города 
помощник Председателя Думы города 
пресс-секретарь Председателя Думы города 
начальник отдела юридического обеспечения 
и деятельности постоянных комитетов Думы города 
начальник отдела по организационному 
и документационному обеспечению Думы города 
главный специалист службы протокола
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От СМИ:
22. Коликов С.А.
23. Левонян М.Г.
24. Неупокоев Е.Н
25. Швец И.В.

-  телеоператор ТРК «Сургутинтерновости»
-  корреспондент ТРК «Сургутинтерновости»
-  корреспондент ИА «Ура.ру»
-  фотокорреспондент газеты «Сургутская трибуна»


